

ユーカーリ 2020

学校通信
R2. 6. 18
No. 16
松崎小学校

水泳学習始まる！

暑い日が続き、「まだプールには入れないの？」とたずねられる日が増えてきました。水泳学習時の衛生管理について、各関係機関からの諸注意事項を三豊市校長会で検討した結果、子どもたちが楽しみにしていた水泳学習を22日（月）から始めます。期間は7月末までです。なお夏休み中のプール開放は中止します。



新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、下記のことには注意して行います。体調管理、プールカードのチェック等、ご協力をお願いします。

- ・ 「3密」を避けるためにプールの更衣室は使用せず、高学年は教室と図工室、低・中学年は、教室と少人数教室を使用します。使用後は、換気を十分に行います。
- ・ ドアノブ、水道の蛇口、シャワーコックの開閉は教員がします。
- ・ タオルやゴーグル等の貸し借りは禁止とします。

本年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、残念ながら地区水泳記録会、香川県水泳大会は中止になりました。

松崎っ子ギネス くつとばし大会

児童会主催の松崎っ子ギネス「くつとばし」が、15日（月）に低学年の部、16日（火）に中学年の部が行われました。児童会の合図で一斉にステージの上から上靴を飛ばします。高く上がり過ぎたり、横に飛んだりとなかなか難しいようです。低学年の部の優勝は、・・・さんの17 m 20 cm、中学年の部は、・・・さんの20 m 45 cmでした。



「飛べ〜！」



低学年の部 入賞者



中学年の部 入賞者

1年生の教室訪問 2年

「1年生との顔合わせ」の最後は2年生でした。

手作りのプレゼントを持って1年生の教室を訪問しました。そして1年生一人一人に手作りのレイをかけてあげました。

